

Perhutani, LMDH dan Pemuda Muhammadiyah Tanam Pohon

Mayzha - SURABAYA.INFORMAN.ID

Sep 22, 2024 - 21:41



Banyuwangi Barat - Perhutani KPH Banyuwangi Barat bersama dengan Pemuda Muhammadiyah Banyuwangi dan LMDH Rimba Sejahtera melakukan kegiatan penanaman tanaman kehutanan jenis Mahoni di kawasan hutan Petak 37e Sumbermanis RPH Suko BKPH Licin, pada Minggu (22/09/2024).

Kegiatan penanaman tanaman kehutanan jenis Mahoni sebanyak 50 plances dilakukan didalam kawasan hutan dalam rangka Tadabbur Alam Angkatan Muda

Muhammadiyah Banyuwangi, Tadabbur Alam adalah kegiatan yang dilakukan untuk lebih mengenal tanda-tanda kebesaran Allah SWT dengan melihat ciptaan-Nya yang indah.

Mewakili Administratur [Perhutani](#) KPH Banyuwangi Barat, KSS Hukum Kepatuhan, Eko Hadi mengatakan bahwa Perhutani siap menerima pihak manapun yang akan melakukan kegiatan lingkungan hidup contohnya penanaman dalam kawasan hutan.

“Perhutani mempunyai 3 fungsi yaitu : Planet (lingkungan) bagaimana mengelola hutan yang berkelanjutan, People bagaimana dalam pengelolaan hutan melibatkan masyarakat dan Profit dimana dari kegiatan pengelolaan hutan tersebut mendapatkan hasil,” jelas eko.

“Kami apresiasi dengan kegiatan penanaman tanaman kehutanan yang dilakukan Pemuda Muhammadiyah ini, ini kontribusi positif generasi milenial terhadap eksistensi hutan dan berharap kegiatan ini dapat dilakukan secara berkelanjutan,” pungkasnya.

Ketua Panitia Tadabbur Alam Angkatan Muda Muhammadiyah Banyuwangi, Gunawan mengatakan Tadabbur Alam dapat dilakukan dengan berbagai cara, seperti: Penelitian dan pengembangan potensi alam, seperti energi terbarukan, obat-obatan herbal, dan bioteknologi.

“Kegiatan sosial dan lingkungan, seperti penanaman pohon, penghijauan, dan pembersihan sungai, Dzikir dan doa kepada Allah SWT sambil memandang keindahan alam,” ujar Gunawan.

“Kali ini kegiatannya adalah sosial dengan memberikan bingkisan kepada para duafa dan janda tua serta lingkungan yaitu bersama Perhutani melakukan kegiatan penanaman tanaman kehutanan dalam kawasan hutan,” imbuhnya.

“Terimakasih pada Perhutani yang telah memberikan ijin kegiatan dalam kawasan hutan dan bantuan bibit yang diberikan untuk dilakukan penanaman bersama,” pungkasnya.

Ketua Pokja LMDH Rimba Sejahter, Pak Peri mengatakan “Perhutani dan LMDH selama sering melakukan kegiatan penanaman pohon bersama dengan organisasi pemuda di Banyuwangi, kali ini dengan Pemuda Muhammadiyah Banyuwangi, ini wujud kerjasama yang baik dengan semua pihak, hutan lestari masyarakat sejahtera.” @Red.